

Pétition

Département national pour la lutte contre le cyberterrorisme



Accepté par la Session des jeunes par 132 voix contre 12

Année: 2018
Thème: Lutte contre le terrorisme en Suisse
Destinataire: Département fédéral de la défense, de la protection de la population et du sport
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons au Département fédéral de la défense, de la protection de la population et du sport de renforcer la lutte contre le cyberterrorisme en faisant appel aux organes de l'armée prévus à cet effet.

Justification:

A l'avenir, la menace que représente le cyberterrorisme ne cessera de croître. Alors que d'autres Etats disposent déjà d'une bonne expertise dans ce domaine, la Suisse est encore loin derrière. Nous souhaitons être préparé-e-s à d'éventuelles attaques en Suisse et donc former de manière préventive des professionnel-le-s compétent-e-s dans ce domaine. Il ne doit pas s'agir d'une formation de base, mais d'une spécialisation pour les professionnel-le-s déjà présent-e-s dans le secteur de l'informatique.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé